

Persönliches = Personalia

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Geomatik Schweiz : Geoinformation und Landmanagement =
Géomatique Suisse : géoinformation et gestion du territoire =
Geomatca Svizzera : geoinformazione e gestione del territorio**

Band (Jahr): **113 (2015)**

Heft 12

PDF erstellt am: **27.04.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Theophil Deflorin

Ehemaliger Zentralpräsident und Ehrenmitglied des FGS
Ancien président central et membre d'honneur de PGS
Ex presidente centrale e membro d'onore PGS

Am 24. Juni 2015 verstarb Theophil (Theo) Deflorin, von Felsberg, im Alter von 82 Jahren. Theo Deflorin war seit 1955 Mitglied des FGS, damals noch VSVT, und engagierte sich sehr für den Verband als auch für die Vermessungsbranche. Er fungierte in zahlreichen Funktionen, so zum Beispiel regional als Kassier, Lehrlingsobmann oder Präsident der Sektion Rätia, aber auch national als Mitglied und auch Präsident diverser Kommissionen und Arbeitsgruppen, als Prüfungsexperte, als Mitglied des Zentralvorstandes und von 1984 bis 1992 als Zentralpräsident des FGS. So wur-

de er infolge seiner grossen Verdienste zum Ehrenmitglied des FGS ernannt. Theo Deflorin arbeitete lange Zeit für den Kanton Graubünden als Leiter der Kartenzentrale des Kantons Graubünden.

Wir werden ihn als engagierten Menschen in Erinnerung behalten, in Gedenken an seine wertvolle Arbeit für die Vermessungsbranche und den Verband.

Peter Egger, Präsident Sektion Rätia

Theophil (Theo) Deflorin est décédé le 24 juin 2015 à l'âge de 82 ans.

Theo Deflorin était membre PGS (anciennement ASTG) depuis 1955 et s'est fortement engagé pour l'association et pour la branche de la mensuration. Il a exercé de nombreuses fonctions – caissier, responsable des apprentis ou encore président de la section Rätia. Au niveau national, il a été membre et président de plusieurs commissions et groupes de travail, il a fonctionné comme expert d'examen, et a été membre du comité central et président de l'association entre 1984 et 1992. En reconnaissance de ses services rendus, il a ensuite été nommé membre d'honneur de PGS. Theo Deflorin a travaillé de longues années au service du canton des Grisons comme responsable de la centrale des cartes du canton.

Nous garderons de lui le souvenir d'un homme engagé et lui rendons hommage pour son im-

plication et son travail précieux qu'il a réalisé pour la branche de la mensuration et pour l'association.

Peter Egger, président de la section Rätia

Theophil (Theo) Deflorin è deceduto il 24 giugno 2015 all'età di 82 anni.

Theo Deflorin è diventato membro PGS (che a quel tempo si chiamava ASTC) nel 1955 e da allora si è sempre impegnato per l'associazione e il settore della misurazione. Egli ha svolto numerose funzioni: a livello regionale è stato, per esempio, cassiere, responsabile degli apprendisti o presidente della sezione Grigioni, mentre a livello nazionale si è distinto come membro e presidente di diversi gruppi di lavoro e commissioni, è stato esperto d'esame nonché membro del comitato centrale e presidente dell'associazione tra il 1984 e il 1992. Quale riconoscimento per i servizi prestati è stato successivamente nominato membro d'onore PGS.

Theo Deflorin ha lavorato per lunghi anni per il canton Grigioni in qualità di responsabile della centrale cartografica cantonale. Serberemo di lui il ricordo di una persona impegnata che ha svolto un prezioso lavoro a favore dell'associazione e del settore della misurazione.

Peter Egger, Presidente della sezione Grigioni

